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На прошлой неделе в Боровске боль-
шой резонанс вызвал провал асфаль-

та на улице Некрасова в Боровске.

Ситуация выглядела бы абсолютно 
бытовой, если бы не возникшая вокруг 
неё неразбериха. Администрация ука-
зывала на то, что просел асфальт из-
за проходящих под ним труб, кивая на 
«Калугаоблводоканал».

Возглавляющий районный отдел ка-
лужского монополиста Николай ПРО-
КУРАТОВ в ответ говорил, что никакие 
сети у его предприятия там не проходят. 
И предлагал встретиться и разобраться 
на месте.

Пока решали, яма продолжала мо-
золить глаза боровчанам, которые от-
метили, что дыра продолжает расти. 
И вот, наконец, 15-го ноября чиновники 
 все-таки реализовали сценарий Проку-
ратова. Возле провала собрали всех воз-
можных «виновников».

В итоге оказалось, что трубы там дей-

ствительно есть, но не водоканала, а КЭ-
СКа. Теперь администрация направит 
«тепловикам» официальное уведомле-
ние о необходимости ремонта.

А ведь  всего-то надо заделать яму, но 
пока ведется официальная переписка, 
провал останется на своем месте.

СИТУАЦИЯ

Международный муниципальный фо-
рум проходил 9 и 10 ноября в Петер-

бурге. В составе делегации Калужской 
области участие в нём принял и глава 
администрации Боровского района Ни-
колай Калиничев.

— Удалось поучаствовать в работе 
секций, на которых обсуждались темы 
сохранения исторического наследия, 
цифровой трансформации в муници-
пальном управлении, перспектив разви-
тия туризма в новой реальности, энерго-

обеспечения объектов муници-
пальной инфраструктуры и ряда 
других, —  рассказал Калиничев 
по итогам форума.

Практики, которые уже успеш-
но применяются на других тер-
риториях, Калиничев обеща-
ет применить и  в  Боровском 
районе.

В СП «Асеньевское» в этом году ре-
ализовали новый для администра-

ции проект —  в деревне Борисово бла-
гоустроили придомовую территорию 
на улице Молодежной. И сделали это 
в рамках программы по инициативному 
бюджетированию.

Для первого раза проект получился 
неплохим, и на этой неделе его отмети-
ла даже министр финансов региона Ва-
лентина АВДЕЕВА, посвятившая деревне 
отдельный пост на своей личной стра-
нице в ВК.

— Общий объем затрат на его ре-
ализацию составил 3 588,0 тыс. руб-
лей, в том числе средства субсидии из 
областного бюджета —  1 092,2 тыс. 
руб лей (30,44% от стоимости про-
екта). Значительный вклад в  софи-
нансирование проекта внесли жите-
ли сельского поселения. —  отмечает 
Авдеева.

Напомним, что подрядчик за эти день-
ги уложил асфальтовое покрытие, уста-
новил бордюры и заменил пришедшие 
в негодность крышки канализационных 
колодцев.

ОПЫТ

ПРОЕКТ

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПРИНЯЛ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПРИНЯЛ 
УЧАСТИЕ В ФОРУМЕ БРИКС+УЧАСТИЕ В ФОРУМЕ БРИКС+

НОВОСТИ

В этот день более 15 компаний ин-
дустриального парка предоставят 

возможность трудоустройства на их 
предприятиях.

Выставка вакансий пройдёт в рай-
онном ДК (г. Боровск, ул. Ленина, 17) 
с 12:00 до 17:00.

Представители компаний- работо-
дателей проведут собеседования 
с претендентами с разным уровнем 
образования и опытом работы, предо-
ставят информацию об открытых вакан-
сиях на предприятиях, уровне заработ-

ной платы, условиях труда. Там же мож-
но будет задать все вопросы касательно 
будущего трудоустройства и оставить 
резюме.

Начиная с 13‑го ноября, в Совхозе Бо-
ровский закрыли проезд по мосту, свя-

зывающему населенный пункт с деревней 
Лапшинка.

Такое решение приняли в связи с необ-
ходимостью ремонта переправы. Правда, 
реконструкция будет не такой масштабной, 
как, например, в Медовниках, и ждать води-
телям придется не год, а всего две недели.

Примечательно то, что в последнее время 
жители стали замечать, что мостом активно 
пользуются грузовые самосвалы. Так что не 
исключено, что именно они стали причиной 
вынужденного закрытия.

Теперь он пошёл по пути свое-
го профессионального образо ‑ 

вания —  педагогического.

Трудовой путь Алексея Васильеви-
ча весьма витиеват. Он был директо-
ром школы в Обнинске, оттуда пришёл 
в администрацию Боровского района 
замом по социальной политике, потом 
возглавил исполнительный орган СП 
Ворсино, где в конце апреля текущего 
года по собственному желанию сложил 
полномочия и перешёл на работу в ком-
мунальную сферу —  возглавил одну из 
управляющих компаний севера Калуж-
ской области. Но и тут он продержал-
ся всего полгода, поскольку руководить 
в этой сфере явно не было мечтой Алек-
сея Васильевича.

Теперь, как говорится, всё должно 
срастись: сегодня стало известно, что 
Гераськин назначен директором Калуж-
ского филиала федерального института 
развития профессионального образова-
ния —  вернулся к преподавательским 

истокам, хоть и косвенно. Учитывая его 
постоянное саморазвитие и тягу к пере-
менам, будем ожидать прорыва в раз-
витии профобразования Калужской 
области.

НЕ ПРОПУСТИ

ОГРАНИЧЕНИЕ

НАЗНАЧЕНИЕ

НАЙТИ РАБОТУ В ИП «ВОРСИНО» НАЙТИ РАБОТУ В ИП «ВОРСИНО» 
МОЖНО БУДЕТ 1 ДЕКАБРЯМОЖНО БУДЕТ 1 ДЕКАБРЯ

АЛЕКСЕЙ ГЕРАСЬКИН БОЛЬШЕ АЛЕКСЕЙ ГЕРАСЬКИН БОЛЬШЕ 
НЕ КОММУНАЛЬЩИКНЕ КОММУНАЛЬЩИК

МИНИСТР ФИНАНСОВ РЕГИОНА МИНИСТР ФИНАНСОВ РЕГИОНА 
РАССКАЗАЛА ПРО ПРОЕКТ В БОРИСОВОРАССКАЗАЛА ПРО ПРОЕКТ В БОРИСОВО

ПРОВАЛ НА УЛИЦЕ НЕКРАСОВА ПОКА  ПРОВАЛ НА УЛИЦЕ НЕКРАСОВА ПОКА  
НЕ ЗАДЕЛАЛИ, НО НАШЛИ «КРАЙНЕГО»НЕ ЗАДЕЛАЛИ, НО НАШЛИ «КРАЙНЕГО»

В СОВХОЗЕ БОРОВСКИЙ РЕМОНТИРУЮТ МОСТВ СОВХОЗЕ БОРОВСКИЙ РЕМОНТИРУЮТ МОСТ
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Проект бюджета Калужской об-
ласти на 2024 год и на плановый 

период 2025, 2026 гг. одобрили 9 но-
ября на публичных слушаниях в За-
конодательном Собрании.

Доходы запланированы в разме-
ре около 78 млрд. руб лей. При этом 
собственные —  налоговые и ненало-
говые —  доходы региона вырастут 
на 5% по сравнению с текущим го-
дом —  до 70 млрд. руб лей.

Расходы составят 78,7 млрд. Спла-
нированы они так, чтобы выполнить 
все социальные обязательства.

Бюджет региона сохранит соци-
альную направленность. Большая 
часть расходов —  62% —  будет на-
правлена на социальную сферу.

 На образование будет потраче-
но 17,9 млрд. руб лей. Сюда входят 
средства на строительство новой 
школы в Людиново и двух в Калу-
ге в микрорайонах Байконур и Ком-
форт Парк. В Калуге и Ферзиковском 
районе появятся два новых детских 
сада.

 На здравоохранение планиру-
ется потратить 13,5 млрд. руб лей. 
Из них более 1,5 млрд. руб лей —  на 
строительство и оснащение поли-
клиники на Правобережье в Калуге.

 На соцподдержку граждан пла-
нируется выделить 6,9 млрд. руб лей. 
Большая часть этой суммы —  посо-
бия и выплаты.

 На госпрограмму «Семья и дети 
Калужской области» запланировали 
4,2 млрд. руб лей.

 На развитие сельского хозяй-
ства —  около 2 млрд. руб лей.

 На дорожную отрасль —  
7,2 млрд. руб лей.

О предложениях фракции «Еди-
ная Россия» по внесению изменений 
в проект бюджета рассказал предсе-
датель Законодательного Собрания 
Геннадий Новосельцев:

— «Депутаты поддержат социально 
значимые программы. Прежде всего 
это инициативное бюджетирование. 
Куда бы мы не приехали, в любом рай-
оне —  это наиболее востребованная 
программа, по которой жители, му-

ниципальные власти могут получить 
объекты инфраструктуры, культуры, 
комфортного проживания. Зачастую, 
это единственный путь привлечения 
денег на сельские территории. Мы бу-
дем предлагать увеличить финанси-
рование в следующем году на 50 млн. 
руб лей. 200 млн. уже заложено.

На 50  млн. руб лей предлага-
ем увеличить объем выделенных 
средств на программу школьных 
инициатив. В этом году программа 
заработала, показав свою востре-
бованность. Очень разные проекты 
реализуются в школах. Самое глав-
ное, что мы привлекаем детей к вы-
бору направлений, куда будут вкла-
дываться деньги. Это и школьные му-
зеи, и благоустройство территории, 
и закупка оборудования —  очень 
широкие возможности для школ по-
лучить новые ресурсы.

Наша традиционная тема —  «Чи-
стая вода». Как показала практика, 
у «Калугаоблводоканала» хороший 
опыт работы по проектированию 
и возведению станций водоподго-

товки. Сейчас идет речь о строитель-
стве собственными силами очистных 
сооружений для малых населенных 
пунктов. Будем настаивать на сохра-
нении финансирования по этому на-
правлению в объеме 150 млн. руб лей.

Новый региональный закон позво-
ляет предоставлять детям- сиротам 
жилищные сертификаты. На эти цели 
фракция предложит внести в бюджет 
50 млн. руб лей.

Предложения оформлены реше-
нием президиума политсовета ре-
гионального отделения «Единой 
России», и будут внесены в бюджет 
соответствующими поправками се-
кретаря регионального отделения, 
губернатора Владислава Валерье-
вича Шапши.

 ► Пресс‑служба Законодательного 
Собрания Калужской области.

БЮДЖЕТ

ПОДХОД

ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ: «ДЕПУТАТЫ ФРАКЦИИ «ЕДИНАЯ ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ: «ДЕПУТАТЫ ФРАКЦИИ «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» ПОДДЕРЖАТ СОЦИАЛЬНО ЗНАЧИМЫЕ ПРОГРАММЫ»РОССИЯ» ПОДДЕРЖАТ СОЦИАЛЬНО ЗНАЧИМЫЕ ПРОГРАММЫ»

В РЕГИОНЕ

Речь шла о результатах профилак-
тики и противодействия налоговым 
правонарушениям при реализации 
национальных проектов в рамках 
Указа Президента Российской Феде-
рации от 07.05.2018 № 204 «О наци-
ональных целях и стратегических за-
дачах развития Российской Федера-
ции на период до 2024 года» (в ред. 
Указов Президента Российской Фе-
дерации от 19.07.2018 № 444, от 
21.07.2020 № 474).

Губернатор напомнил, что наша 
область участвует в 12 националь-
ных проектах, разработанных по 
Указу Президента. В этом году вы-
полняются 46 региональных проек-
тов. Они направлены на социально- 
экономическое развитие региона 
и повышение качества жизни лю-
дей. На реализацию этих проектов 
выделено почти 19,5 млрд. руб лей.

— Мы добиваемся эффективного 
исполнения запланированных ме-
роприятий, следим за обоснованно-
стью бюджетных расходов и пресе-
каем неправомерное использование 
средств. Принятые меры позволяют 
снизить риск несвоевременных и не-
качественных работ, —  отметил гла-
ва региона.

О профилактике налоговых право-
нарушений в этой сфере доложил 
руководитель Управления Федераль-
ной налоговой службы по Калуж-
ской области Андрей Ламакин.

Ведомство осуществляет налого-
вый контроль в отношении 153 на-
логоплательщиков, являющихся ис-
полнителями государственных кон-
трактов на общую сумму 11,5 млрд. 
руб лей, и в отношении 121 нало-
гоплательщика —  заказчика госу-
дарственных контрактов на общую 
сумму 10,4 млрд. руб лей. Сумма не-
устранённых расхождений в нало-
говых декларациях по НДС по со-
стоянию на 1 октября 2023 года 
уменьшилась на 14% по сравнению 
с аналогичным периодом прошлого 
года, что свидетельствует о повы-
шении добросовестности со сторо-
ны налогоплательщиков при выборе 
контрагентов. По показателю устра-
нения расхождений по НДС нало-
говые органы Калужской области 
занимают 5 место в рейтинге нало-
говых органов Центрального Феде-
рального округа.

С  целью противодействия 
налоговым правонарушени-
ям при реализации нацпроек-
тов осуществляется мониторинг 
финансово- хозяйственной деятель-
ности организаций —  исполните-
лей. С 2022 года и по настоящее 
время в его рамках количество вы-
явленных рисков неуплаты НДС сни-
зилось с 91,9 млн. руб. до 15,3 млн. 
руб. По сравнению с прошлым годом 
сократилась сумма выявленных ри-
сков с 488 млн. руб лей до 306,6 млн. 
руб лей. Основные риски ведения 
финансово- хозяйственной деятель-
ности установлены в трех группах 
национальных проектов: «Безопас-

ные и качественные автомобильные 
дороги» (50%), «Жилье и городская 
среда» (35%) и «Здравоохранение» 
(15%). Благодаря контрольным ме-
роприятиям, направленным на сни-
жение риска неуплаты налогов, по-
ступления в бюджет выросли на 
106,7 млн. руб лей.

Органами внутренних дел прово-
дится работа по противодействию 
преступности в сфере реализации 
национальных проектов. Для защи-
ты бюджетных средств, выделяемых 
на их финансирование в УМВД Рос-
сии по Калужской области создана 
рабочая группа. Она осуществля-
ет мониторинг, сбор и анализ све-
дений, получаемых из органов го-
сударственной власти и органов 
местного самоуправления, прове-
ряет обоснованность расходова-
ния бюджетных денежных средств 
по заключенным госконтрактам 
и фактическому исполнению обя-
зательств сторонами. Проводятся 
мероприятия по установлению воз-
можной аффилированности руко-
водителей подрядных организаций 
с должностными лицами органов 
государственной власти, местного 
самоуправления и иных учрежде-
ний и предприятий, выступающих 
в качестве заказчика. Регулярно 
осуществляются выезды в районы 
с целью проверки фактического ис-
полнения государственных и муни-
ципальных контрактов.

В результате принятых мер в теку-
щем году выявлено 21 преступле-
ние, из которых 18 связаны с реали-
зацией нацпроекта «Демография» 
и 3 —  «Жилье и городская среда».

Сотрудники УМВД России по Ка-
лужской области принимают уча-
стие в совместных с УФНС России 

по Калужской области выездных на-
логовых проверках. В текущем году 
выявлено 10 преступлений налого-
вой направленности. В настоящее 
время устанавливаются дополни-
тельные эпизоды противоправной 
деятельности.

В ходе обсуждения Владислав 
Шапша поблагодарил сотрудни-
ков налоговых и правоохранитель-
ных органов области за эффектив-
ную работу в сфере профилактики 
налоговых правонарушений, от-
метив важность ее дальнейшего 
продолжения.

Губернатор акцентировал внима-
ние на необходимости включения 
в конкурсную документацию при 
заключении государственных кон-

трактов в рамках нацпроектов ус-
ловия согласия на признание све-
дений, составляющих налоговую 
тайну, общедоступными. Министер-
ству конкурентной политики области 
он поручил уже при отборе компа-
ний, которые выходят на аукцион, 
включать данное требование в про-
ект контракта, чтобы застраховать 
все возможные риски открытым 
подходом.

— Мы заинтересованы в том, что-
бы участники были максимально от-
крыты, правила игры были понят-
ными, чтобы у нас было как можно 
больше гарантий в своевременном 
и качественном исполнении кон-
трактов, —  подчеркнул Владислав 
Шапша.

13 ноября в Калуге прошло 
очередное координационное 
совещание руководителей 
органов государственной власти 
и территориальных федеральных 
органов региона. В режиме 
видеоконференции заседание 
провели губернатор Владислав 
Шапша и главный федеральный 
инспектор по Калужской области 
Игорь Князев.

ГУБЕРНАТОР ПРЕДЛОЖИЛ ПРИМЕНЯТЬ ПРИНЦИП ОТКРЫТОСТИ ГУБЕРНАТОР ПРЕДЛОЖИЛ ПРИМЕНЯТЬ ПРИНЦИП ОТКРЫТОСТИ 
ПРИ ЗАКЛЮЧЕНИИ ГОСКОНТРАКТОВ С КАМПАНИЯМИ- ПРИ ЗАКЛЮЧЕНИИ ГОСКОНТРАКТОВ С КАМПАНИЯМИ- 
ИСПОЛНИТЕЛЯМИ НАЦИОНАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВИСПОЛНИТЕЛЯМИ НАЦИОНАЛЬНЫХ ПРОЕКТОВ
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Как отметил губернатор, жите-
ли и организации области активно 
пользуются финансовыми услуга-
ми, открывают счета и вклады, бе-
рут кредиты, страхуют имущество. 
Однако не везде пока уровень ус-
луг равномерный. Г де-то, особенно 
в сельской местности, не хватает 
отделений банков. Г де-то техниче-
ски сложно организовать дистанци-
онное обслуживание.

— Чтобы снять эти барьеры, мы 
взаимодействуем с крупнейшими 
банками, обеспечиваем устойчивый 
доступ к мобильной связи и интер-
нету, повышаем финансовую гра-
мотность населения. В этой работе 
нам помогает калужское отделение 
Центробанка России, —  пояснил 
Владислав Шапша.

О том, что необходимо сделать, 
чтобы каждому жителю региона 
были одинаково доступны совре-
менные финан-
совые техноло-
гии, рассказала 
управляющая От-
делением по Ка-
лужской области 
Главного управле-
ния Центрального 
банка Российской 
Федерации по 
Центральному фе-
деральному окру-
гу Марина Изюмо-
ва. По ее словам, 
повышение уров-
ня доступности 
финансовых ус-

луг является приоритетным направ-
лением в совместной деятельности 
Банка России и Правительства Рос-
сийской Федерации.

В регионе выполнение задач по 
повышению финансовой доступ-
ности в сельской местности и на 
отдаленных малодоступных тер-
риториях осуществляется межве-
домственной рабочей группой под 
председательством заместителя гу-
бернатора Дмитрия Разумовского.

— Участниками рабочей группы 
во взаимодействии с главами му-
ниципальных районов проводятся 
мероприятия, направленные на раз-
витие сети Интернет в сельских тер-
риториях, сохранение физических 
точек присутствия банков и По-
чты России, расширение выездных 
и дистанционных форматов финан-
сового обслуживания, повышение 
их качества и удобства для жителей. 

В перспективе мы должны добить-
ся синхронизации целевых про-
грамм развития региона, бизнес- 
планов банков, операторов связи 
и Почты России, —  сказала Марина 
Изюмова.

Калужским отделением Банка 
России разработана и на постоян-
ной основе формируется «тепловая 
карта» доступности финансовых ус-
луг в разрезе муниципальных рай-
онов. На начало июля 2023 года 
хороший уровень доступности фи-
нуслуг зафиксирован в Калуге, Об-
нинске и центрах муниципальных 
районов. В 9 муниципальных рай-
онах и пригородах Калуги отмеча-
ется средний уровень доступности 
таких услуг, в 11 —  ниже среднего 
и в 4 —  недостаточный.

Для получения обратной свя-
зи в текущем году проведено ан-
кетирование глав муниципальных 

образований по во-
просам финансовой 
доступности. Им ох-
вачено более тысячи 
населенных пунктов 
области. Получен-
ные данные позво-
лят провести точеч-
ный анализ суще-
ствующих проблем 
и проработать пути 
их решения.

Дополнительным 
инструментом повы-
шения финансовой 
доступности являет-
ся проект «Есть кон-

такт». В его рамках калужское отде-
ление Банка России взаимодейству-
ет с главами районов и сельских 
поселений в целях выявления кон-
кретных потребностей и обеспече-
ния жителей наиболее востребо-
ванными финансовыми услугами 
и цифровыми сервисами.

Значимым региональным про-
ектом, который нацелен на повы-
шение финансовой доступности, 
является «Карта Калужанина». 
Соответствующее соглашение 
между Правительством области 
и АО «Национальная система пла-
тежных карт» заключено в июне 
2021  года. Внедрение проекта 
обеспечит доступ жителей регио-
на к финансовым и нефинансовым 
сервисам, мерам государствен-
ной и социальной поддержки, бу-
дет способствовать развитию фи-
нансовой культуры и распростра-
нению современных платежных 
инструментов. В Центральном фе-
деральном округе карты жителя 
запущены в 7 областях. В насто-
ящее время проводится актуали-
зация концепции проекта «Карта 
Калужанина», запланирован кон-
курс по выбору разработчика для 
создания информационной систе-
мы проекта.

Федеральным проектом, способ-
ствующим повышению финансовой 
доступности, станет цифровой руб-
ль. Это третья форма российской на-
циональной валюты, которую Банк 
России будет выпускать в допол-
нение к уже существующим —  на-
личным и безналичным руб лям. Она 
будет эмитироваться Банком России 
в цифровом виде. Цифровой руб ль 
может использоваться для дистан-
ционных платежей и расчетов он-
лайн, а также в офлайн- режиме при 
отсутствии доступа к Интернету. Он 

станет новым удобным средством 
расчета как для покупателей, так 
и для продавцов, в том числе на от-
даленных, малонаселенных и труд-
нодоступных территориях, где до-
ступ к финансовой инфраструктуре 
ограничен. Граждане и организа-
ции смогут самостоятельно выби-
рать, какую форму руб ля использо-
вать —  наличную, безналичную или 
цифровую.

— Обеспечение поступательного 
роста доступности финансовых ус-
луг для граждан и бизнеса —  одна 
из наших стратегических задач. При 
этом в ряде районов эта проблема 
имеет особое значение и звучание. 
Специфика такова, что повышение 
финансовой доступности как ин-
струментария, направленного на 
рост экономики и уровня благосо-
стояния людей, влечет за собой ре-
шение ряда смежных задач, связан-
ных с финансовой грамотностью 
и общим повышением удовлетво-
ренности потребителей финансо-
вых услуг, —  подчеркнула Марина 
Изюмова.

Подводя итог, Владислав Шапша 
поручил руководству ответствен-
ных ведомств ускорить работу по 
созданию «Карты Калужанина» 
и реализации проектов, направлен-
ных на повышение доступности фи-
нансовых услуг.

— Конечно, те населенные пун-
кты, где проживает 50 человек, на-
верное, трудно обеспечить и ма-
газином, где нужна электронная 
форма оплаты. Но в любом случае 
каждый местный руководитель, 
каждый глава администрации рай-
она должен отслеживать потребно-
сти людей, которые проживают на 
вверенной ему территории, и ста-
раться максимально их удовлетво-
рять, —  резюмировал губернатор.

В КАЛУГЕ ОБСУДИЛИ СОСТОЯНИЕ В КАЛУГЕ ОБСУДИЛИ СОСТОЯНИЕ 
ФИНАНСОВОЙ ДОСТУПНОСТИ ФИНАНСОВОЙ ДОСТУПНОСТИ 

НА ТЕРРИТОРИИ ОБЛАСТИ НА ТЕРРИТОРИИ ОБЛАСТИ 
13 ноября на координационном совещании руководителей органов государственной 
власти и территориальных федеральных органов региона, которое провели в режиме 
видеоконференции губернатор Владислав Шапша и главный федеральный инспектор по 
Калужской области Игорь Князев, обсуждался ряд актуальных вопросов повышения финансовой 
доступности в регионе.
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ЕДИНСТВЕННЫЙ ШАНСЕДИНСТВЕННЫЙ ШАНС
Погода в этом году оказалась необычайно 
мягкой к чиновникам. На улице уже середина 
ноября, а мы пока так и не увидели ни 
затяжных ливней, ни ледяных дождей, ни 
 каких-то еще катаклизмов.
Но даже несмотря на это с погодными 
капризами справились не все. Так, во время 
самого первого снегопада умудрилась 
оступиться компания «Единство», 
отвечающая за уборку Боровска.
Причем провалилась она точно на том 
же участке, за который её ругали всю 
прошлую зиму —  Молчановской горке 
на въезде в город. Случившийся коллапс 
сразу же вызвал негодование не только 
у жителей, но и у администрации.
Поэтому в преддверии настоящей 
зимы организацию вызвали «на ковер» 
и сделали очередное предупреждение. В этот раз, судя 
по всему, последнее.

НА КОНТРОЛЕ

ПОСЛЕДНЯЯ КАПЛЯ

Вот уже пару лет Боровск регу-
лярно попадает под прицел все-
го региона из-за своих неурядиц 
в плане содержания дорог. Злос-
частную Молчановскую горку на 
въезде, где при малейшем снегопа-
де случается затор, уже скоро мож-
но будет причислять к достоприме-
чательностям города и водить туда 
туристов. Водить, потому что авто-
бус рискует застрять.

На этой неделе синоптики снова 
прогнозировали нам переход через 
0°, а дальше постепенно начнется 
переход от аномально мягкой для 
ноября погоды к привычным похо-
лоданиям и осадкам. Все это для 
чиновников звучит не просто как 
тревожный звоночек, а прямо как 
настоящий набат. Причем настоль-
ко громкий, что слышат его уже не 
только в городской администрации, 
но и на уровне района.

В понедельник, 13-го ноября, воз-
главляющий администрацию райо-
на Николай КАЛИНИЧЕВ, обсуждая 
грядущее похолодание, иницииро-
вал встречу с руководителем отве-
чающей за дороги Боровска компа-
нией «Единство».

— Наступает самое неприятное 
время, когда возмож-
ны и  ледяные дожди, 
и снег, превращающий-
ся в дождь. Всех прошу 
проверить готовность, 
и  обрабатывать доро-
ги заранее. Что касает-
ся Боровска, то встре-
чу с подрядчиком нужно 
провести незамедли-
тельно, и  обязатель-
но с моим присутстви-
ем, —  отметил Николай 
Александрович.

Состоялось это ранде-
ву во вторник, и прошло 
в довольно напряженной 

атмосфере. Ведь подрядчику при-
помнили не только недавние собы-
тия, но и прошлые «грехи».
СО ВСЕЙ СТРОГОСТЬЮ

Начался разговор с того, что ру-
ководителям «Единства» дали воз-
можность высказаться первыми. 
Они, чести ради, начали свой рас-
сказ с правильной ноты, и в пер-
вую очередь принесли извинения 
за случившийся коллапс. Объяс-
нили его поломкой КДМ, хотя, как 
мы помним, дело было еще и в от-
кровенно запоздалой реакции на 
начавшиеся осадки. Тем не менее, 
в «Единстве» заверили, что выводы 
сделали и подобное не повторится. 
Компания даже закупила еще одну 
машину для посыпки песко- соляной 
смесью дорог, чтобы в случае чего 
вновь не попасть впросак.

В общем, обычная история, и слы-
шим мы подобное часто. Вот только 
в этот раз чиновников слова под-
рядчика не сильно убедили.

— Знаете, у  меня сейчас есть 
четкое ощущение дежавю. Год на-
зад у нас здесь сидел предыдущий 
подрядчик и говорил нам примерно 
все то же самое. И когда мы после 
этого встречались с вами, разго-
вор был очень похожий. Замечания 

и жалобы от жителей получаете не 
вы, а мы —  районная администра-
ция, администрация города. И отве-
чать перед людьми за вас приходит-
ся нам, —  отметил Калиничев.

При этом обращений от недоволь-
ных боровчан, по словам Николая 
Александровича, много. И у него 
самого есть вопросы к подрядчи-
ку не только по уборке снега, но 
и в целом по содержанию города, 
вроде песка у тротуаров и скопле-
ния листвы в осенний период. По-
этому коллегам из Боровска глава 
исполнительной власти района дал 
четкий наказ —  с подрядчиком ра-
ботать максимально жестко и кон-
тролировать каждый шаг. За недо-
работки —  применять штрафные 
санкции, вплоть до разрыва суще-
ствующего контракта.

Правда, в случае чего попрощать-
ся с «Единством» Боровску будет 
непросто —  такая мера предусмо-
трена только в случае, если орга-
низация вообще не делает ниче-
го. Но даже с наложением штра-
фов у администрации города есть 
 какие-то абсолютно неуместные 
сложности —  например, за послед-
ний транспортный коллапс подряд-
чика, по словам мэра Анжелики 
БОДРОВОЙ, никто не оштрафовал. 

Чем компания вызвала 
у местных властей та-
кой кредит доверия —  
не совсем понятно, 
потому что «шишки» 
на «Единство» в ходе 
совещания летели со 
всех сторон.

Например, её рабо-
ту сравнили с област-
ным ДРСУ № 5. Зимой 
в адрес региональной 
компании тоже есть 
жалобы, но в  срав-
нении с  городскими 
подрядчиками уро-
вень ДРСУ —  это про-

сто «небо и земля». Хотя бы в том 
плане, что обрабатывать свои про-
езжие части областные дорожни-
ки начинают заранее. И если утром 
обещают снег, машины на работу 
выходят еще ночью.

Этот факт, к слову, привлек по-
вышенное внимание к руководите-
лю ДРСУ Федору СЕЧИНУ. Ведь тех-
ника дорожного управления, дви-
гаясь к своим участкам все равно 
проезжает через Боровск и ту са-
мую злополучную горку. Так что 
в головах чиновников созрела ло-
гичная идея, которую в соцсетях 
озвучивали еще в прошлом году —  
заключить с ДРСУ дополнительный 
договор или попросить «Единство» 
взять их в качестве субподрядчика 
на этот отрезок дороги. Тогда об-
ластные машины, проходя по горо-
ду, будут чистить и посыпать Мол-
чановку своевременно, и напряжен-
ность сойдет на нет.

Прибегнут к этому варианту или 
нет —  пока точно не ясно, но про-
работать его поручили.
НЕОСПОРИМАЯ ЛОГИКА

Со своей стороны, претензии оз-
вучил и директор «Боровск-авто» 
Юрий СОЛОВЬЕВ. Он, кстати, напро-
сился к подрядчику в гости, чтобы 
проверить, действительно ли ком-
пания готова к зиме и имеет необ-
ходимую технику, оснащенную си-
стемой «ГЛОНАСС».

Припомнил Юрий Иванович 
и прошлогодний инцидент на все 
той же горке, когда в ДТП попал его 
автобус и пострадал один из пасса-
жиров. Это ДТП обошлось перевоз-
чику в полмиллиона руб лей, и по-
вторять такой опыт в «Боровск-ав-
то» не планируют.

— Прошу поднять еще один во-
прос. По схеме наших маршрутов 
автобусы должны идти до площа-
ди Ленина в Боровске и только там 
разворачиваться. Но как нам рабо-

тать, если Молачновская горка сто-
ит «намертво»? Сойти с маршрута 
мы права не имеем, поэтому про-
шу комиссию проработать поря-
док действий в подобной ситуации, 
чтобы общественный транспорт 
мог продолжать работу, —  отметил 
Соловьев.

Учитывая, что заторы на этом 
участке из-за ЧП превращают-
ся в систему —  вопрос своевре-
менный. Видимо так рассудили 
и остальные участники встречи, 
поэтому теперь, в случае очеред-
ной пробки, общественный транс-
порт будет идти до автоколонны. 
Там на остановке пассажиров вы-
садят, а автобусы развернутся на 
территории предприятия и уйдут 
в новый рейс.

Но, пожалуй, лучшую идею, ко-
торую точно поддержат и все бо-
ровчане, высказал врио главы ад-
министрации Ворсино Анатолий 
КОЛЮКАЕВ.

— Прорабатывать альтернатив-
ные варианты и думать о подстра-
ховке —  это, конечно, правильно. 
Но, может быть, лучше подрядчик 
просто начнет качественно рабо-
тать, своевременно убирать и посы-
пать горку? Тогда вопрос будет ре-
шен, —  справедливо заметил Ана-
толий Викторович.

Очень простой, логичный и пра-
вильный вывод. Но вот получит-
ся ли его воплотить в жизнь —  тут 
уже есть большие сомнения. На са-
мом деле сейчас «Единство»» мо-
жет делать что угодно —  давать 
громкие обещания, скупить хоть 
всю технику, но если за зиму затор 
на Молчановке повторится ещё хоть 
один раз, то, судя по настроениям 
в администрации, этот случай силь-
но рискует стать последним в рабо-
те данного подрядчика. Как мини-
мум, в Боровском районе.

 ► Степан ФЕДОРОВ

БОРОВСКОМУ ПОДРЯДЧИКУ СДЕЛАЛИ БОРОВСКОМУ ПОДРЯДЧИКУ СДЕЛАЛИ 
ПОСЛЕДНЕЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕПОСЛЕДНЕЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ
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Для проверки причастности к право-
нарушениям в ОМВД доставили 104 

иностранных гражданина.

В итоге полицейские выявили 25 адми-
нистративных нарушений в сфере мигра-
ции: 17 фактов нарушения иностранцами 
режима пребывания в РФ (ст. 18.8 КоАП 
РФ), 6 фактов незаконного осуществле-
ния иностранными гражданами трудовой 
деятельности (ст. 18.10 КоАП РФ) и 2 фак-
та незаконного привлечения к трудовой 
деятельности в РФ мигрантов (ст. 18.15 
КоАП РФ).

В ходе оперативных мероприятий так-
же выявили осуществление деятельности 
с нарушением требований законодатель-
ства в сфере экологии (ст. 8.2 КоАП РФ) на 
одном из объектов общественного пита-
ния и 2 случая по ст. 5.27 КоАП РФ «Нару-
шение трудового законодательства и иных 
нормативных правовых актов, содержа-
щих нормы трудового права».

Сотрудники ГИБДД в день проведения 
рейда пресекли 24 правонарушения.

Как и в прошлые разы, выявлять игнори-
рование законов РФ боровским полицей-
ским помогали коллеги из Калуги.

В последнее время СП «Совхоз Боровский» 
сильно достается от рук вандалов. Недав-

но в самом Совхозе побили фонари в Цен-
тральном парке, теперь вот администрация 
сетует на состояние площадки в Комлево.

Говорит, местная спортивная зона и без 
того частенько попадала под горячую руку 
недобросовестных жителей, но в этот раз её 
добили окончательно. Повреждено огражде-
ние, баскетбольное кольцо, даже стоящие ря-
дом столбы раскурочили.

Чиновники снова вышли на поиск подряд-
чика для восстановления объекта. Но есть ли 
в этом хоть  какой-то-смысл, и долго ли про-
стит ремонт —  вопросы риторические.

РЕЙД

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Калужской межрайонной приро-
доохранной прокуратурой по ре-

зультатам проведенной проверки 
установлено, что в границах земель-
ного участка в городе Балабаново 
Боровского района, находящегося 
в частной собственности, распола-
гается акватория водного объекта 
общего пользования реки Истья и ее 
береговой полосы шириной 20 ме-
тров, что противоречит положениям 
водного и земельного законодательства.

В целях устранения нарушений при-
родоохранной прокуратурой в  су-
дебном порядке к собственнику зе-
мельного участка предъявлены тре-
бования о  проведении межевания 
земельного участка с целью исклю-
чения земель водного фонда и  бе-

реговой полосы водного объекта из 
границ земельного участка и  осу-
ществлении кадастрового учета со-
ответствующих изменений.

Судом требования прокуратуры удов-
летворены в полном объеме.

Решение суда в  законную силу не 
вступило.

СПРАВЕДЛИВОСТЬ

ПРОКУРАТУРА ВЕРНУЛА В ОБЩЕЕ ПРОКУРАТУРА ВЕРНУЛА В ОБЩЕЕ 
ПОЛЬЗОВАНИЕ БЕРЕГ ИСТЬИПОЛЬЗОВАНИЕ БЕРЕГ ИСТЬИ

Накануне Дня полиции, 9 но-
ября, сотрудникам ОМВД по 

Боровскому району нерадост-
ный «привет» прилетел с канала 
СОЛОВЬЕВLIVE

Журналист Сергей Карнау-
хов рассказал о ситуации в СНТ 
«Аист», расположенном в  Бо-
ровском районе: об истоках ма-
хинации с деньгами за электроэ-
нергию, о том, как пожилые люди 
пишут заявления в местную по-
лицию, а там на уровне дознания 
дело закрывают, а прокурор Хамид Ко-
стоев неоднократно направляет его на 
доследование.

Сергей Карнаухов предупредил: 
проверить профессиональную «слепо-
ту» сотрудников полиции он попросит 
службу внутренней безопасности стра-
жей порядка, а найти «ниточки» этого 
дела —  замминистра УМВД по крими-
нальной полиции и генпрокурора.

Вечером 10 ноября, когда полицей-
ские отмечали свой профессиональный 
праздник, прокуратура Калужской об-
ласти сообщила, что взяла на контроль 
скандальную историю с боровским СНТ.

— Прокуратурой области незамедли-
тельно организована проверка инфор-
мации, изложенной в публикации о на-
рушении прав жителей СНТ «Аист» 
Боровского района. Уголовное дело 

возбуждено по требованию прокурату-
ры Боровского района 11.08.2023 тер-
риториальным следственным отделом 
МО МВД по признакам преступления, 
предусмотренного ч. 3 ст. 160 УК РФ 
(присвоение чужого имущества лицом 
с использованием своего должностно-
го положения в крупном размере). Во-
просы расходования денежных средств, 
собранных бывшим председателем СНТ 
«Аист» с жителей за пользование элек-
троэнергией, являются предметом рас-
следования. По делу назначена и в на-
стоящее время проводится судебная 
экспертиза. В связи с выявленными на-
рушениями уголовно- процессуального 
законодательства, допущенными орга-
ном полиции, приняты меры прокурор-
ского реагирования.

О результатах проверки прокуратура 
Калужской области обещает сообщить.

Вчера жителей Боровского рай-
она сильно обеспокоили слова 

заместителя главврача областной 
инфекционной больницы о том, 
что в Боровском и Жуковском рай-
оне вспышка заболеваемости ко-
рью. В общей сложности, выяв-
лено 15 случаев, но как пояснила 
главврач ЦРБ Наталья ОГОРОДНИ-
КОВА, пугаться боровчанам пока 
не стоит.

— Говорить за соседей я не могу, но 
у нас на неделе был один случай с подо-
зрением на корь, взяли анализы и ждем 
результата. Может быть в данном случае 
речь идет об общей статистике —  у нас 
был рост заболеваемости корью в октябре 

среди цыганского населения, —  отметила 
Наталья Владимировна.

В целом же, корь несмотря на всю опас-
ность сегодня можно назвать побежден-
ным заболеванием, от которого надежно 
защищают прививки. Их делают еще в дет-
стве —  первую в 1 год, а вторую в 6 лет.

РЕАКЦИЯ
МЕДИЦИНА

СКАНДАЛ С РАССЛЕДОВАНИЕМ В БОРОВСКОМ СКАНДАЛ С РАССЛЕДОВАНИЕМ В БОРОВСКОМ 
ОМВД ДОШЁЛ ДО ОБЛАСТНОЙ ПРОКУРАТУРЫОМВД ДОШЁЛ ДО ОБЛАСТНОЙ ПРОКУРАТУРЫ

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ В ОТДЕЛ ТРЕБУЮТСЯ:
  СЛЕДОВАТЕЛЬ,
 ДОЗНАВАТЕЛЬ,
 УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИЦИИ,
 ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА,
  ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ОХРАНЫ И 

КОНВОИРОВАНИЯ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ И ОБВИНЯЕМЫХ,
 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ,
 ПСИХОЛОГ ОРЛС.
  ВОЛЬНОНАЁМНЫЕ  ДОЛЖНОСТИ В ОТДЕЛ 

ПО ВОПРОСАМ МИГРАЦИИ. 

ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПО ВОПРОСАМ ОФОРМЛЕНИЯ НА СЛУЖБУ ОБРАЩАТЬСЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ОМВД РОССИИ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ:  Г. БАЛАБАНОВО, УЛ. ЛЕСНАЯ, 11-А

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 8-48438- 29945; 89206182076

ЗАКОН И ПОРЯДОК

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОЛИЦИЯ ВНОВЬ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПОЛИЦИЯ ВНОВЬ 
ВЫЯВИЛА НАРУШЕНИЯ СРЕДИ МИГРАНТОВВЫЯВИЛА НАРУШЕНИЯ СРЕДИ МИГРАНТОВ

ВАНДАЛЫ «ДОБИЛИ» ВАНДАЛЫ «ДОБИЛИ» 
ПЛОЩАДКУ В КОМЛЕВОПЛОЩАДКУ В КОМЛЕВО

ВСПЫШКА КОРИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ВСПЫШКА КОРИ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
ОКАЗАЛАСЬ НЕ СТОЛЬ ПУГАЮЩЕЙОКАЗАЛАСЬ НЕ СТОЛЬ ПУГАЮЩЕЙ
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ГЛАВНАЯ ПРОБЛЕМА

Время для проведения комис-
сии по БДД в этом месяце, без шу-
ток, выбрали самое, что ни на есть, 
удачное. Прошлая неделя оберну-
лась для Боровского района насто-
ящей дилеммой относительно того, 
как спасти проезжие части от на-
плыва грузовиков.

Тяжёлый транспорт заполонил 
боровские дороги из-за того, что 
в Обнинске на ремонт закрыли при-
вычный для водителей самосвалов 
маршрут, а также выставили со-
трудников ГИБДД, чтобы ни у кого 
не возникало желания искать объ-
езд с нарушением правил.

Все это вылилось в необходи-
мость искать альтернативу, и боль-
шегрузы заполонили соседние 
Боровский и Малоярославецкий 
районы.

При этом у  соседей ситуация 
обострилась практически момен-
тально —  там грузовики выбрали 
для проезда недавно отремонти-
рованную улицу Коммунистиче-
скую, и жители сразу же подняли 
шум в соцсетях, что машины убьют 
новый асфальт. После этого в Мало-
ярославце приняли решение тоже 
закрыть проезд для крупногабарит-
ного транспорта. Так что остались 
лишь мы, поэтому что делать в дан-
ной ситуации и предстояло решить 
чиновниками и дорожникам.

Из уже принятых мер можно от-
метить разве что установку весо-
вого контроля на самом популяр-
ном у грузовиков маршруте —  че-
рез деревни Петрово и Рязанцево. 
Нарушения, конечно выявили, не-
которые самосвалы даже разгру-
зились прямо на месте, высыпав 

большие горы песка, которые пой-
дут в помощь областному ДРСУ на 
обработку дорог, но сильно ситуа-
цию это не изменило. Тем более, что 
современный грузовик, даже буду-
чи нагруженным по всем правилам, 
весит столько, что наплыв таких ма-
шин все равно «убьет» асфальтовое 
покрытие.

— Мы столкнулись с  необыч-
ной ситуацией, которая напомина-
ет некий пинг-понг. Обнинск огра-
ничил движение большегрузов —  
они пошли через Малоярославец. 
Закрыли там —  поехали через наш 
район. Естественно, нагрузка ля-
жет на уже имеющуюся дорожную 
сеть, поэтому нужно найти реше-
ние и принять меры, чтобы сохра-

нить наши дороги, —  отметил гла-
ва администрации Боровского рай-
она Николай КАЛИНИЧЕВ.
БЕЗ ЗАПРЕТОВ

Скажем сразу, возможность за-
претить движение по примеру со-
седей на совещании не обсужда-
лась. Найти для этого  какие-то ос-
нования, наверняка, можно, но 
в районе стараются смотреть на 
ситуацию не только с позиции чи-

новников, но и карьеров. Их работа 
по-прежнему является «необходи-
мым злом», а добываемое сырье ак-
тивно используется не только пред-
приятиями или жителями, но и при 
реализации проектов благоустрой-
ства. Поэтому перекрывать марш-
руты и разрывать линии снабже-
ния было бы слишком поспешным 
решением.

Исключение в этом плане пред-
ставляет лишь Боровск. Здесь была 
утверждена новая схема дорож-
ного движения, и она предусма-
тривает возможность установки 
ограничительных знаков и камер 
видеонаблюдения для фиксации 
с последующим наказанием нару-
шителей. Появятся они, в первую 
очередь, возле моста на въезде. 
Но для установки требуется время, 
а проблема с большегрузами есть 
уже сейчас.

По пути жестких запретов район 
не пошёл, решил договариваться. 
Как озвучил Николай Александро-
вич, за стол переговоров попробуют 
усадить всех —  карьерщиков, пред-
ставителей Минтранса, а также глав 
Обнинска и  Малоярославецкого 
района. И на этом совещании вме-
сте постараются найти такой выход, 
который устроит всех. Хотя, по сути, 
единственный рабочий вариант на 
комиссии уже озвучил начальник 
ДРСУ № 5 Федор СЕЧИН.

— На самом деле тут, как говорят 
сами перевозчики, выход только 
один —  строить нормальные доро-
ги, которые не будут расползаться 
от возросшей нагрузки. Но раз пока 
мы имеем то, что имеем, то нужно 
с каждым карьером отдельно про-
работать маршрут, по которому 
они будут пускать свои грузовики. 
И четко это контролировать, при-
чем совместно. Если не только мы 
будем следить за этим, но и сам ка-
рьер начнет отказывать в отгрузке 
тем водителям, которые отклоняют-
ся от этого курса, —  проблема ре-

шится моментально, —  отметил Фе-
дор Николаевич.

Звучит логично, но посмотрим, 
быть может совместный мозго-
вой штурм предложит и  другие 
варианты.
ПУГАЮЩАЯ ПЕРСПЕКТИВА

Помимо большегрузов коснулись 
и прочих тем. связанных с дорога-
ми. Среди них можно выделить си-
туацию со светофорами на перехо-
дах возле четырех школ в Балаба-
нове. Местные власти уже заказали 
их обследование и впоследствии 
займутся ремонтом вышедших из 
строя устройств, а в ГИБДД наста-
ивают, чтобы сделано это было как 
можно быстрее.

Но отдельного внимания этот 
сбор комиссии по безопасности 
дорожного движения заслужива-
ет выездом на дорогу Кабицыно- 
Лапшинка, который был организо-
ван по инициативе директора «Бо-
ровск-авто» Юрия СОЛОВЬЕВА.

В  последнее время проезжая 
часть на этом участке начала раз-
валиваться, ямы появились как 
в «старом» Кабицыно, так и дальше, 
в районе поворота на Васильки. Эту 
ситуацию обсудили с представите-
лем «Калугадорзаказчика», но пер-
спективы отнюдь не радужные.

Дело в том, что объект все ещё 
находится на гарантийном обслу-
живании у подрядчика, а тот, в свою 
очередь, начал процедуру банкрот-
ства. Решать вопрос о ремонте пла-
нируют через суд, но все прекрас-
но понимают —  процесс это не бы-
стрый и завершится, скорее всего, 
ничем.

Отвечающим за дороги компа-
ниям подобные ситуации не в но-
винку, а последствий практически 
никаких —  фирму ликвидируют, по-
том откроют новую с другим назва-
нием и всего делов. А жители так 
и будут ездить по ухабам.

Ремонтировать дорогу своими 
силами, когда есть обязанный это 
делать исполнитель, в  «Калуга-
дорзаказчике» тоже не намерены 
и в плане закона поступают верно. 
Организация в данном случае идет 
на принцип и в будущем планиру-
ет изменить условия контрактов со 
своими исполнителями, чтобы по-
добного не повторилось.

Как выходить из этой ситуации —  
пока не ясно. Но если до конца га-
рантийного срока никаких мер 
принято не будет, есть риск, что 
дорога превратится в настоящую 
«стиральную доску».

 ► Степан ФЕДОРОВ

ЕСТЬ ВАРИАНТЫЕСТЬ ВАРИАНТЫ
ЧТО ДЕЛАТЬ?

В РАЙОНЕ ОБСУДИЛИ СПАСЕНИЕ ДОРОГВ РАЙОНЕ ОБСУДИЛИ СПАСЕНИЕ ДОРОГ
Из всех комиссий, постоянно работающих при администрации района, 
отвечающую за безопасность дорожного движения можно назвать одной из 
самых интересных, тем более в нынешних обстоятельствах.
На прошлой неделе в поселениях заметно обострилась ситуация с проездом 
грузовиков, так что именно эта беда стала главным поводом «поломать 
голову» для чиновников и дорожников.
Ну а помимо неё коснулись таких вопросов: состояние светофоров, 
изменение схемы движения и даже выехали на осмотр одного из 
проблемных участков в Кабицыно.
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«Городской» —  самый большой 
сквер в  Балабанове. Его изна-
чально проектировали так, чтобы 
можно было построить не толь-
ко хороший проход на месте пу-
стыря, но и разместить большую 
игровую площадку для маленьких 
горожан, а также проводить здесь 
массовые мероприятия. Для это-
го даже эстраду установили. Сей-
час в «Городском» действитель-
но проводят много праздничных 
развлечений, которые посеща-
ет большое количество людей. 
Но и в будни он не пустует: дети 

играют, взрослые отдыхают или 
проходят через сквер в сторону 
поликлиники и центральной ча-
сти города.

Учитывая большой человекопо-
ток, администрация и приняла ре-
шение установить в сквере туалет. 
Тем более, об этом ни раз просили 
сами горожане.

Изначально модуль, такой как уже 
стоит в районе зоны отдыха «Див-
ный берег» на Страдаловке, пла-
нировали поместить параллель-
но трассе А-108. Но потом прики-
нули и поняли, что придётся вести 
до модуля ветку канализации, а это 
уже серьёзные финансовые затра-
ты и перекладка плитки из-за про-
ведения земляных работ. Поэто-
му туалет решили поместить вдоль 
забора, который окружает «Бело-
русский квартал», поскольку имен-
но там проходят канализационные 

сети, к которым и планировалось 
подключить туалет.

В конце прошлой недели пробу-
рили сваи и закрепили металличе-
скую основу под модуль, о чëм ад-
министрация бодро отчиталась на 
свой странице в ВКонтакте. И имен-
но этот пост «сдетонировал».

Ни сама новость, ни её обосно-
вание, ни обещание спрятать ту-
алет за зелёной изгородью жите-
лей соседствующего со сквером 
микрорайона не обрадовали. Они 
закидали администрацию гнев-
ными комментариями несогласия, 
требуя обратить внимание на дис-
локацию будущего туалета проку-
ратуру и даже провести публич-
ные слушания по этому вопросу 
нетерпимости.

В принципе, жители «Белорус-
ского квартала» были не против са-
мой идеи с уборной. Они требовали 

найти ей место подальше от забо-
ра, огораживающего их микрорай-
он, и детских площадок.

В этой неожиданно объявлен-
ной туалету у забора вой не со сто-
роны города пришлось выступать 
директору МФЦОН Евгению Лео-
нову. Именно Многофункциональ-
ному центру обслуживания насе-
ления в прошлом году передали 
полномочия по содержанию всех 
общественных территорий горо-
да, и злосчастный туалет начало 
устанавливать это муниципальное 
предприятие.

Вообще, такой реакции жителей 
микрорайона Евгений Алексеевич 
не ожидал. Говорит, летом с ними 
встречались, обсуждали этот план 
и никакого противостояния не было.

— Да, опасения, что от туалета 
будет запах, у людей были. Но мы 
объяснили, что объект будем обслу-

живать и никаких проблем с ним не 
возникнет, —  рассказал «Неделе» 
Леонов.

Но учитывая волну негодования, 
директору МФЦОН в начале текущей 
недели пришлось вновь встречаться 
с жителями микрорайона.

— Поговорили, мнение людей 
учли. Теперь будем искать другой 
вариант размещения, —  делится 
Леонов.

«Городской» —  сквер большой по 
площади, однако его расположение 
не позволяет разбежаться с вариан-
тами для установки туалета. К тому 
же, теперь вновь придется искать 
место вблизи коммуникаций, чтобы 
клозет не стал «золотым» для бюд-
жета, а потом согласовывать его 
установку с ресурсоснабжающими 
организациями. В общем, пока бу-
дут искать, посетителям сквера при-
дётся потерпеть.

В РАЙОНЕ

ГЛАС НАРОДА

В ТУАЛЕТНОЙ БИТВЕ В ТУАЛЕТНОЙ БИТВЕ 
ПОБЕДИЛИ ЖИТЕЛИПОБЕДИЛИ ЖИТЕЛИ

Нет такой администрации города, работа которой не попадала бы под 
критику жителей. Причём для того чтобы ругать чиновников повод искать 
не приходится. Просто любая инициатива органов власти одним нравится, 
а другим нет. Подобная история случилась и в Балабанове. Здесь решили 
облегчить жизнь посетителям сквера «Городской» —  установить 
полноценный уличный туалет. Однако жители соседствующего с парком 
микрорайона обрушились на администрацию с такой мощной 
критикой, что теперь ей придётся искать другое место для клозета.

Проблемы с гидрантами в послед-
ний месяц буквально «прописа-

лись» среди новостей Боровского 
района. Во многом это случилось 
из‑за сезонной проверки МЧС, а во 
многом и просто из‑за совпадения.

Вот, например гидрант в Русино-
во течет уже две недели, и с реви-
зией спасателей его поломку свя-
зать не получится.

Сначала у  проблемы был до-
вольно пугающий масштаб —  вода 
из колодца лилась буквально ру-
чьем, доходя до соседнего дома, 
о чем жители сообщали в ЕДДС. 

Сотрудники «Калугаоблводока-
нала» провели осмотр гидранта 
и подтвердили, что он неисправен 
и нуждается в замене. К сожале-
нию, вынесение вердикта воду не 
остановило, зато это удалось под-
рядчику администрации, который 
соорудил вокруг колодца импро-
визированную «ёлочку».

Теперь вода не разливается 
так сильно, как раньше, но по-
прежнему бодро журчит в ожида-
нии ремонта. А случиться он дол-
жен уже в ближайшее время. Как 
оказалось, гидрант —  штука не де-
шевая, и сейчас районные «водя-

ные» ждут его поставку из Калуги.
Как рассказал мэр Ермолина Ев-

гений ГУРОВ, по имеющейся у него 
информации произойти это долж-
но до конца текущей недели.

Ну а пока специалисты калуж-
ского монополиста заняты други-
ми проблемами на той же улице, 
будто бы извиняясь за случившую-
ся задержку. Например, 14-го чис-
ла провели работы на подтекаю-
щем колодце в  Русиново возле 
храма, а также решили проблему 
с подключением к водоснабжению 
одной из расположенных в этом 
же районе организаций.

СРОКИ

ГИДРАНТ В РУСИНОВО ВСЕ ЕЩЕ ЖДЕТ ВНИМАНИЯ ОТ «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛА»ГИДРАНТ В РУСИНОВО ВСЕ ЕЩЕ ЖДЕТ ВНИМАНИЯ ОТ «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛА»



9www.pressaobninsk.ru 16 ноября 2023 / № 43 (855)ПРОБЛЕМА

НЕ ДЛЯ ВСЕХ
Проект Текиженского оврага прошёл 

все необходимые этапы, в том числе 
и обсуждения с жителями. Таких встреч 
было несколько, и каждая становилась 
для администрации города испытани-
ем на стойкость и дипломатичность. Го-
рожане не в две руки поддерживали эту 
идею, считая, что есть и другие, более 
удобные и нужные для окультуривания 
места. И тут доля правды имеется: мало-
мобильным гражданам вход в Текижу, 
считай, закрыт, как и родителям с детски-
ми колясками. Подняться или спустить-
ся по высоченным лестницам для них не-
преодолимая задача. Да и по деревянны-
ми настилам не разгуляешься, поскольку 
их ширина рассчитана на параллельное 
нахождение в одной точке двух человек, 
так что проехать по ним с коляской, в том 
числе и инвалидной, при встречном дви-
жении отдыхающих невозможно.

Получается, благоустроен овраг, свя-
занный с именем преподобного Паф-
нутия,  как-то не по-божески, только 
для здоровых. Но если взять за исход-
ную точку отношение к маломобильным 
гражданам по принципу «и так сойдёт» 
(именно так в большинстве случаев 
устанавливают неприступные пандусы), 
то возможность для них добраться до ис-
точника на входе в парк —  уже подарок.

Об этом ограничении жители города 
предупреждали неоднократно. И если 
обустроить лестницы на склонах подъ-
ёмниками —   что-то из мира фантасти-
ки, то увеличить ширину деревянных 
настилов при проектировании могли, 
но не сделали.
ТАКОЕ ДЕТСТВО

Здоровые боровчане появлению 
парка в своём городе обрадовались. 
Для них он стал удобной возможно-
стью срезать путь из одной 
части города в другую и ме-
стом прогулок с семьёй. Од-
нако уже спустя три недели 
появились первые тревож-
ные сигналы. Одна из дере-
вянных ёлок, установленных 
на детской площадке, раско-
лолась. Да, вероятно, не без 
участия посетителей парка. 
Но учитывая, что сделаны эти 
конструкции не из цельного 
дерева, а собраны из тонких 
деталей, их недолговечность 
в игровой зоне была очевид-
на. Сейчас ёлки с площадки 
убрали, поставили на желез-
ные сваи за ограждением. Но 
и там прекрасно видно пло-

хое качество исполнения этих ар-
хобъектов —  продольные и попереч-
ные трещины, которые даже не обра-
ботали шпатлёвкой перед покраской.

Тут же появилось сообщение о по-
ломке качель на пружине —  она лоп-
нула. Администрация поспешила об-
винить в этом вандалов и пригрозила 
найти их по камерам наружного наблю-
дения. А боровчане поставили под со-
мнение качество металлической дета-
ли, отметив, что прочный металл ещё 
надо умудриться сломать.

Очевидно, что виновность «ванда-
лов» ещё придётся доказать, посколь-
ку это не разбитое кирпичом окно, и по 
какой причине пружина лопнула —  не-
известно. Мнение о том, что функцио-
нал детской площадки рассчитан на 
малышей, —  так себе аргумент. Во-
первых, об ограничении по возрасту 
и весу посетителей Текижи никто и ни 
что не предупреждает. А во-вторых, 
если парк —  общественное простран-
ство, то почему надёжность его игро-
вой зоны не рассчитана на подросших 

членов общества —  детей, которыми по 
закону считаются лица до 18 лет?

Между тем следом появился но-
вый тревожный сигнал: подвесные 
качели тоже скоро могут развалить-
ся —  фиксирующий крепление болт 
уже готов вылететь и привести качели 
в негодность.

Получается, спустя всего три недели 
работы парка самое активно используе-
мое в нём пространство продемонстри-
ровало уровень качества работ и при-
обретённых конструкций. А попутно 
и отношение администрации к сохран-
ности объекта: сломанные качели на 
пружине, после ответа о намерениях 
искать вандалов, так и остались ва-
ляться на детской площадке, создавая 

опасность травмирования детей 
и рискуя исчезнуть  где-нибудь 
в глубине оврага.
С БОЖЬЕЙ ПОМОЩЬЮ

Приятной новостью на про-
шлой неделе стало обещание 
администрации установить 
в Текиженском овраге павильон 
с чаем и булками. Точка пита-
ния, само собой, напрашивает-
ся в месте большого скопления 
отдыхающих. Но люди, знаю-
щие законы, встретили такое 
сообщение с удивлением: откуда 
у местных органов власти поя-
вился кандидат на установку не-
стационарного торгового объек-
та? Ведь место под НТО должно 

разыгрываться на торгах, 
а об их проведении необ-
ходимо оповещать офици-
ально, чтобы все желающие 
могли попытать счастье. Не-
маловажно, что предостав-
ление аренды земли под НТО 
происходит по принципу аук-
циона. То есть, каждый следу-
ющий шаг идёт не на пониже-
ние, как с поиском подрядчика 
на госконтракты, а на повыше-
ние. Следовательно, для бюд-
жета города, у которого вечно 
не хватает денег на ремонт до-
рог, тротуаров и освещения, аук-
цион несёт выгоду. Но эту проце-
дуру в Боровске чудесным образом 

обошли, и в овраге появился пави-
льон с надписью «Монастырская 
лавка».

Слух о том, что именно Боровско-
му Свято- Пафнутьевому монасты-
рю местные чиновники собирают-
ся дать преференции для установки 
НТО, появился неделю назад, теперь 

он подтвердился. И вроде бы нет ниче-
го плохого, что в Текиженском овраге, 
история которого связана с основате-
лем монастыря, появилась лавка, имею-
щая отношение к обители. Но  живём-то 
мы в светском государстве и, вроде как, 
правовом. Так что вопрос законности 
предоставления земли под НТО в об-
ход аукциона остаётся открытым.
ПОТОРОПИЛИСЬ?

Вероятно, в желании отреагировать 
на просьбы посетителей парка иметь 
возможность для перекуса, админи-
страция поспешила. Как, впрочем, 
и с открытием этого общественного 
пространства 24 октября. Деревянные 
детали оказались некачественно по-
крыты защитной пропиткой, пропле-
шины на них были заметны невоору-
жённым глазом. А на той же детской 
площадке доски прибили криво, как 
неумелые школьники на уроке труда.

Открытие состоялось до того, как на 
входе в парк установили памятник пре-
подобному Пафнутию, хотя именно под 
«флагом» его имени и затевали проект 
благоустройства. Скульптура появи-
лась 7 ноября, открыли её без пафоса 
и благоустройства прилегающей пло-
щадки. Тоже поспешили? Возможно. 
Но спустя три рабочих дня мало что из-
менилось. Для размещения архобъек-
та разобрали уложенную ранее плитку, 
а позже у подножия преподобного Паф-
нутия утрамбовали её мелкие осколки. 
Ну, как смогли.

На этом неприятности в Текиженском 
овраге не закончились. В минувший вы-
ходной горожане опять просигналили: 
 кто-то перекрыл горку рядом с лестни-
цей «егозой» —  опасной проволокой 
с лезвиями. Администрация и тут от-
реагировала —  пообещала найти ви-
новных по камерам видеонаблюдения.

Но на все эти обещания у жителей 
есть вопросы: а почему искать каждый 
раз собираются спустя несколько дней 
после происшествий, работают ли эти 
камеры и есть ли они вообще?

Говорят, полиция начала провер-
ку по факту вандализма с качелями 
и растяжки «егозы», а администра-
ция попросила свою ДНД чаще за-
глядывать на Текижу. Но поможет ли 
это сохранить дорогостоящий объект 
благоустройства?

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ТЕКИЖЕНСКИЕ СТРАСТИТЕКИЖЕНСКИЕ СТРАСТИ
Меньше месяца назад в Боровске открыли природный парк. 
Он раскинулся на двух холмах глубокого оврага и стал самым 
масштабным проектом в Боровском районе, реализованном за все 
годы действия федеральной программы «Комфортная городская 
среда».

Проект непростой, заявленный изначально как сохранение 
природного ландшафта с созданием условий для отдыха горожан 
и гостей города. Но теперь перед администрацией Боровска встаёт 
рядовой вопрос: как сохранить объект?

Конечно, такая задача возникает перед каждым поселением, 
вкладывающим деньги в благоустройство своих территорий. Но 
в случае с Боровском это прям беда, и она уже дала о себе знать.

ПРИРОДНЫЙ ПАРК В БОРОВСКЕ ПРИРОДНЫЙ ПАРК В БОРОВСКЕ 
ОБРАСТАЕТ СКАНДАЛАМИОБРАСТАЕТ СКАНДАЛАМИ
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Концерт иеромонаха Фотия переносится с 26 ноября 
2023 г. на 14 января 2024 г.

19 ноября 
RENAISSANCE CELLOS —  Концерт «Мировые рок-хиты 

на виолончелях». Начало 18.00 6+
21 ноября 

Лекция совместно с городским отделением 
Российского Общества Знание- «Страницы истории 

русского театра». Начало в 11.00 12+
24 ноября 

Концерт эстрадно- симфонического оркестра города 
Обнинска —  «10 лет вместе». Начало 19.00 6+

25 ноября 
Клавир-трио «Элегия» с программой «Испанское 

Каприччио». Начало 18.00 6+
28 ноября 

Лекция совместно с городским отделением 
Российского Общества Знания —  «Маршал Великой 

Победы —  уроженец земли Калужской». Начало 11.00 
12+

29 ноября 
При поддержке программы «Территория культуры 
Росатома»- спектакль « Новая квартира». Начало 

18.00 12+
01 декабря 

Театр «Корона Русского Балета» —  Балет Ромео 
и Джульетта». Начало 18.00 6+

02 декабря 
Выставка фарфора. Мастер- класс над глазурной 

росписи. Начало 12.00–19.00 12+

03 декабря 

Выставка фарфора. Мастер- класс над глазурной 
росписи. Начало 12.00–18.00 12+

03 декабря 

Детское цирковое представление «Матроскины, 
Барбосики и компания». Начало 12.00 6+

09 декабря 

Концерт Народного артиста России Олега Погудина 
с программой «Избранное». Начало 18.00 12+

10 декабря 

При поддержке Президентского фонда культурных 
инициатив, «Территории культуры Росатома —  

Всероссийский тур «Спасибо Земляки». Концерт 
группы «123 Полк» с программой «Время правды». 

Начало 18.00 12+
16 декабря 

Концерт –победитель спецконкурса «Единство 
в музыке» Президентского фонда культурных 

инициатив. Начало 16.00 6+
19 декабря 

Лекция совместно с городским отделением 
Российского Общества Знания —  «Калужские следы 

Пиковой дамы». Начало 11.30 12+
23 декабря 

Русский классический театр балета. Балет 
«Щелкунчик» Начало 18.00 0+

30 декабря 

Детское цирковое представление —  «Цирк Деда 
Мороза». Начало 12.00 0+

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее 
или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: сменный график, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Требуется уборщица, дворник.  Тел.:39-7-04-41,  8-910-915-56-06

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

МП «Дом учёных» приглашает:

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной� �монтажники�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов�(до�150�000р)аппаратуры�и�приборов�(до�150�000р)

  ○○ �операторы�токарных�станков�с�ЧПУ�(от�70�000р)�операторы�токарных�станков�с�ЧПУ�(от�70�000р)
  ○○ слесари-ремонтники�(от�65�000р)слесари-ремонтники�(от�65�000р)
  ○○ фрезеровщики�(от�70�000р)фрезеровщики�(от�70�000р)
  ○○ �слесари-сборщики�радиоэлектронной� �слесари-сборщики�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов�(до�150�000р)аппаратуры�и�приборов�(до�150�000р)

  ○○ операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУ�(от�70�000р)операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУ�(от�70�000р)
  ○○ слесари�механосборочных�работ�(от�65�000р)слесари�механосборочных�работ�(от�65�000р)
  ○○ токари-универсалы�(от�70�000р)токари-универсалы�(от�70�000р)

Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:

ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55

ВЫСОКАЯ�ЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА������������������������������������������������������������ВЫСОКАЯ�ЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА������������������������������������������������������������
ОФОФИЦИАЛЬНОЕ� ИЦИАЛЬНОЕ� 
ТРУДОУСТРОЙСТВОТРУДОУСТРОЙСТВО
КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОКОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ РТ 
И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ
ООПЛАТА�ЖИЛЬЯ� ПЛАТА�ЖИЛЬЯ� 
ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Реклама.

��

��

��

��

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ 
КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

 управляющий;
 инженер‑ теплотехник;

 офис‑менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных и отделочных 

работ;

 газосварщик;
 слесарь‑ сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.
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ТЕЛЕГА «НЕДЕЛИ»

T.ME/NBRNEWS789

ТЕЛЕГАТЕЛЕГА

Деревня Сороковеть входит в состав 
сельского поселения Совхоз Боров-

ский, и на этой неделе там провели работу 
по восстановлению уличного освещения. 
Те, кому достался свет от фонарей, адми-
нистрацию поселения благодарят, а вот 
те, до кого ремонт так и не дошёл, очень 
недовольны.

Как рассказывает Екатерина Макурина, 
освещение сделали в новом фонде дерев-
ни, расположенном на левой стороне пруда, 
а старый фонд так и остаётся в темноте и во-
обще в забвении у администрации:

— Старый фонд заброшен и никак не ос-
вещается. Дорога там не делалась никогда 
администрацией, только силами жителей. 
А сейчас разбита в хлам. Администрация 
на обращения даёт отписки, а при личных 
встречах жителям говорит, чтобы писали 
в прокуратуру или губернатору, иначе ни-
чего делать не будут.

Вероятно, у прокуратуры Боровского рай-
она появился новый маршрут для проверки 
исполнения полномочий местного органа 
власти. Главное, добраться до места назна-
чения по проблемной дороге.

КАК-ТО ТАК

В СОРОКОВЕТИ СДЕЛАЛИ ОСВЕЩЕНИЕ, В СОРОКОВЕТИ СДЕЛАЛИ ОСВЕЩЕНИЕ, 
НО ДОВОЛЬНЫ НЕ ВСЕНО ДОВОЛЬНЫ НЕ ВСЕ

ХК «ХардСтрой» 
10 ноября сразил-
ся с обнинским ХК 
«СТП Тим». Несмо-
тря на сильное про-
тивостояние обнин-
ской команды, ер-
молинцы завершили 
игру со счётом 8:1.

Это четвёртая по-
беда «ХардСтроя» 
в региональной Ноч-
ной хоккейной лиге.

УСПЕХ

ЕРМОЛИНСКИЕ ХОККЕИСТЫ ЕРМОЛИНСКИЕ ХОККЕИСТЫ 
РАЗГРОМИЛИ СОПЕРНИКАРАЗГРОМИЛИ СОПЕРНИКА

ЛУЧШАЯ

Это Кармелита - боровская корова поро-
ды джерси, и она участвует во Всероссий-
ском фотоконкурсе красоты «Наряженная 
коровушка».

Ее хозяйка Татьяна Ивановна считает, что 
в каждом хозяйстве найдётся своя любимица 
и своя красавица, которой можно похвастать 
на всю страну. 

Сначала Кармелита не хотела наряжаться - 
за три года жизни это её первый опыт в каче-
стве модели. Но потом, как настоящая женщи-
на, почуяла кураж, и вот она уже претендует 
на одну из трёх номинаций конкурса.

В боровском туристиче-
ском комплексе «Тюремный 
замок» открыли кафе «Вкус 
свободы».

Ранее владелица туробъ-
екта Светлана Шорохова 
анонсировала в нём тема-
тическое меню, а на отчёте 
Анжелики Бодровой боров-
чане выступали против та-
кого заведения —  боялись, 
что там будет собирать-
ся контингент с тюремным 
прошлым и потенциальным 
будущим. Ринулись ли такие 
граждане в туробъект —  не 
знаем, в конце концов, они 
тоже имеют право встать на 
путь окультуривания.

А вы уже хлебнули балан-
ды из железных мисок?

ЕСТЬ ПОВОД

ГОВОРЯТ, В ТЮРЬМЕ НАЧАЛИ КОРМИТЬГОВОРЯТ, В ТЮРЬМЕ НАЧАЛИ КОРМИТЬ

ЧТО ВЫ ЗНАЕТЕ О КРАСОТЕ?! ЧТО ВЫ ЗНАЕТЕ О КРАСОТЕ?! 



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


